

# Bupati Polewali Mandar Buka Program TMMD Ke-116 Kodim 1402/Polman

**M Ali Akbar - [SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM](http://SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM)**

May 10, 2023 - 14:04



Polewali Mandar,- Bertempat di Lapangan Alun-Alun Campalagian, Bupati Polewali Mandar H.Andi Ibrahim Masdar, Bertindak selaku inspektur upacara, Secara resmi membuka kegiatan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke – 116, Ta. 2023. Kodim 1402/Polman. Rabu (10/5/2023).





TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-116, Kodim 1402/Polman yang mengusung tema “Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI –Rakyat Semakin Kuat” digelar di Desa Ongko, Kecamatan Campalagian, Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat.

Dalam amanatnya, Bupati Polewali Mandar, H. Andi Ibrahim Masdar menyampaikan terima kasih kepada TNI khususnya Korem 142/Tatag dan Kodim 1402/Polman atas terselenggaranya TMMD Di Kabupaten Polewali Mandar.



Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa Ke-116, Tahun 2023 Insya Allah akan memberikan manfaat, khususnya bagi masyarakat Desa Ongko sebagai sasaran TMMD kali ini.

"Saya selaku pemerintah dan masyarakat Polewali Mandar menyampaikan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada TNI, khususnya Kodam Hasanuddin dan jajarannya yaitu Kodim Polman atas kontribusi besarnya ikut membangun Polewali Mandar," Ucapnya.

Selain TMMD Lanjut dikatakan Bupati, kita tahu bahwa TNI telah banyak bersinergi dengan pemerintah Polewali Mandar, dalam kegiatan kemasyarakatan, Keagamaan, Pendidikan hingga kesehatan khususnya penanganan COVID-19. Dan kali ini kembali menunjukkan aksi nyata terlibat dalam percepatan penurunan angka stunting.

Diakhir amanatnya, Bupati H.Andi Ibrahim Masdar berharap, Melalui kegiatan ini kita dapat jadikan momentum untuk membangun komitmen, Integritas dan pertanggungjawaban moral kita kepada bangsa dan negara yang kita cintai bersama.

Sementara Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr.(Han), Selaku Dansatgas TMMD Ke-116 Kodim 1402/Polman dalam laporannya, menyebut bahwa pelaksanaan TMMD Ke 116 TA 2023 di Desa Ongko, Kecamatan Campalagian, Kabupaten Polman, yang pelaksanaannya tanggal 10 Mei - 8 Juni 2023.

Menurut Dandim, Sasaran TMMD Ke-116 dibagi dua, yakni sasaran fisik dan sasaran non fisik.

Sasaran fisik perintisan dan pelebaran jalan sepanjang 1.400 meter, pembuatan duicker 4 unit, pembuatan abutment dan jembatan 14 meter x 4 meter.

"Termasuk sasaran tambahan diantaranya Rehab rumah tidak layak huni, Manunggal air dan MCK," ucap Letkol Masni.

Lanjut dikatakan Dandim selaku Dansatgas, Untuk sasaran non fisik berupa penyuluhan wasbang, penyuluhan Kamtibmas, penyuluhan hukum, penyuluhan pertanian, penyuluhan KB kesehatan, penyuluhan perikanan/peternakan, penyuluhan stunting dan bakti sosial donor darah.

Personel yang terlibat dalam Satgas TMMD Ke - 116 Kodim 1402 Polman sebanyak 150 orang, Terdiri dari TNI AD, TNI AL, TNI AU berjumlah 102 Orang, Unsur Polri 32 Orang dan Pemda Kab. Polman berjumlah 16 Orang. Tutupnya.  
(Zik)